



Tisch- und Bänke-Stiftungen für Wochenmarkt in Bernau

Beitrag

Dem Bernauer Wochenmarkt, der jeden Donnerstag von 9 Uhr bis 13 auf dem Rathausplatz stattfindet, wurden auf Anregung der Gewerbebeauftragten Jutta Kokulinsky vom Bernauer Maler Hans Schöllhammer zwei neue Tische und vier Bänke gestiftet.

Diese wurden von den Bernauer Künstlerinnen Dr. Corinna Brandl und Christl Wittmann mit Abbildungen der Köstlichkeiten, die auf dem Markt angeboten werden, realistisch und ansprechend gestaltet. Somit soll bei den Besuchern bereits beim Marktbesuch die Lust zum Kochen und auf frische Lebensmittel geweckt werden. Rudi Wittmann verpasste den Biertischgarnituren den letzten Schliff mit Lack.

Am kommenden Donnerstag, den 12. Juli werden die künstlerisch gestalteten Tische und Bänke feierlich an Bürgermeister Philipp Bernhofer übergeben. Für die musikalische Unterhaltung von 10 bis 12 Uhr sorgen die Musikanten „De zwoa Samer“ vom Samerberg mit Ziehharmonika und Harfe.

Der Bernauer Wochenmarkt ist nicht nur ein Ort zum Einkaufen, sondern auch zum Verweilen und Austauschen. Mittlerweile ist der Markt zu einem beliebten Treffpunkt bei Kaffee und anderen Leckereien geworden.

Auch in Zukunft sind von der rührigen Frau Kokulinsky weitere Stände und attraktive Angebote zum Wohle der Bürger und Gäste und zur Bereicherung des Wochenmarktes geplant.

Bericht und Bilder: Tourist-Information Bernau a. Chiemsee



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee